



内藤とし子 議員

ごみ処理の広域化計画について

問 愛知県ごみ焼却処理広域化計画では、焼却能力を1日あたり300トン以上を基準として、県内を13ブロックに区割りし、各ブロックにおいてごみ処理の広域化を目指すとしています。高浜市は衣浦東部ブロックとして位置づけられ、安城市の焼却処理施設である「安城市環境センター」と碧南市と高浜市の焼却処理施設である「衣浦衛生組合クリーンセンター衣浦」は統合し、300トンに集約化を目指す、どちらも竣工から15年以上経過していることから広域化するものというものであるが、この広域化計画は、最初から300トンの大型化計画が先であり、ごみをどのように減らすのか、どのように処理するのかという計画がない。更に広域化すれば、運搬車両が広く走るようになって、CO₂がより多く排出されることになる。そうい

うデメリットは書かれておらず問題である。

答 前計画改定から5年が経過し変化が生じていることから、前計画内容を見直し広域処理体制の構築を図る、慎重な検討が必要であり、計画期間を延長するもので平成26年度を45年まで延長するもの。ごみ処理の焼却施設の広域化計画については、現時点で決定したものではなく、「現在稼働している施設の統合」、「現在稼働している施設の更新」の比較検討することとしています。

資源ごみの立ち当番について

問 資源ごみの立ち番制は高齢者世帯や小さい子がいる世帯では非常に厳しいものがある。シルバーに委託など方策を考えよ。
答 立ち番を廃止すると不法投棄が増えることが想定され、制度の存続は必要ではないかと考えます。外部委託については、積み上げてきた助け合いの精神が一気に失われることが懸念され現時点で外部委託をする考えはありません。



議会報告会アンケート 集計結果

前回号にて掲載できなかった部分です。なお、当日のアンケート用紙にご記入いただいた項目によりまとめられています。また、集計結果については、高浜市役所議会グループ内のホームページにも掲載しています。

議会報告会の報告内容に関しての質問等

・議会報告会をやる以上、市民からの問題を出されたが、もつとはっきり答えてほしい。

●我が市では、緊急時に搬送される総合病院が刈谷市以外にもありますが、それらの病院との医療ネットワークをつなぐ予定がありますか。

●お答え

現在、刈谷豊田総合病院と高浜市内の診療所間を、インターネットを通じてオンライン化をし、紹介時の診療予約、検査予約の効率化や診療情報の共有化など、受診者の利便性の向上を図っておりますが、これは中心市宣言をした刈谷市を中心に、知立市、高浜市、東浦町の3市1町で締結された衣浦定住自立圏共生ビジョンの「生活機能の強化に係る政策分野」のうちの

一つ、医療分野における医療ネットワークであり、他との予定は今のところありません。

●福祉文教委員会「新設保育事業」事業費2730万3千円となっておりませんが、場所も示したほうがよい（わかりやすい為）採択された場合は、特に出席者には知らせたほうがよい。

●お答え

「高浜あおぞら保育園」

住所・高浜市青木町八丁目1番地20

※高浜老人ふれあいの家 宅老所「いっぷく」（かわら美術館より旧道にて、北へ約300メートル。いきいき号港コース「高浜老人ふれあいの家西」停留所より東へ入る。）の東奥、塩前寺の西隣になります。

・高浜市は先進市であると考えます。議会報告会を定期的にも先進市たる重要な条件ですが、もっと市民が参加すべきであるし、参加しやすい日程又は宣伝方法を考慮すべきときになってくる。

・答弁の中で「・・・今後考えらる。」「・・・計画」等とあるが、議会としてこれらに対してのチェック・フォローはどうしているのかの報告もしていたらけると良い。